
ATA DA 9ª ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA JUVENTUDE
CARIOCA (CMJC)

Em 12 de Dezembro de 2023, às 11h02’, na sede da Secretaria Especial da Juventude
Carioca, situada à Rua Campo de São Cristóvão, 268 - São Cristóvão - Rio de Janeiro - RJ,
se iniciou a 9ª Assembléia Ordinária do Conselho Municipal da Juventude Carioca com a
participação de 21 (Vinte e um) Conselheiros de forma presencial, sendo Oziel Baiense,
representante da JUV-RIO, juntamente com Amanda Barbosa e Flávia Furtado,
colaboradores da JUV-RIO; Conselheiro Daniel Pontes representante da AP2; Conselheiro
Lucas Gregório, representante da AP3; Conselheiro Luiz Menezes, representante da AP3;
Conselheira Camila Peçanha, representante da AP5; Conselheiro Gustavo André,
representante da AP1; Conselheiro Daniel Pontes, representante da AP2; Conselheiro
Vinicyus Mascarenhas, representante da AP4; Conselheiro Tony Souza, representante AP5;
Conselheiro Caio Henrique, representante Associação Semente da Vida Cidade de Deus;
Conselheiro Gabriel Guimarães, representante Grupo Ação Ecológica; Conselheiro Diogo
Campos, representante Instituto Besouro de Fomento e Pesquisa; Conselheiro Heslei
Santos, representante Providenciando a Favor da Vida; Conselheiro Lucas Farias,
representante da UBES; Conselheiro Henrique Silveira, representante da IPP; Conselheiro
Ricardo Neves, representante da RIOTUR; Conselheira Andreia Pavoni, representante
SEAC-RIO; Conselheira Thaiza Nascimento, representante da SECID; Conselheira Veruska
Thaylla, representante da SMC; Conselheiro Matheus do Nascimento, representante da
SMPD; Conselheiro Suplente da AP1, João Lucas Valdevino. Foi realizada a leitura da ATA
da Assembléia anterior, pelo Conselheiro Lucas Farias, representante da UBES - presidente
da sessão. Após a leitura da ATA, foi solicitada pelo Conselheiro Luiz Menezes a inclusão
na mesma sobre as denúncias que foram feitas contra alguns conselheiros e que, até o
momento, esses Processos ainda não obtiveram um retorno. O Conselheiro Lucas Gregório
solicita que sejam incluídas em ATA que os colaboradores da JUV estavam assessorando
os processos do Conselho. Oziel Baiense, representante da JUV RIO, solicita que seja
incluído em ATA, em conformidade com o questionamento sobre uma fala dele com relação
às competências da gerência participativa, onde foi solicitado o número do Decreto e o
mesmo possui numeração RIO/48704, 31 DE MARÇO DE 2021. Votadas as inclusões
solicitadas, foi aprovada a ATA. Seguindo a ordem do dia, o Conselheiro João Lucas,
Representante Suplente da AP1, pede a palavra e informa que foi impedido de tomar posse,
pois não conseguiu participar das reuniões em decorrência de problemas de cunho pessoal
e, consequentemente, tomar posse. Com isso, ele acabou perdendo os prazos para entrar
em contato e justificar sua ausência. A Vice Presidente Camila Peçanha, informa que o
Conselheiro Luiz Felipe que também foi eleito, não conseguiu tomar posse, pois teve um
imprevisto e chegou depois do horário marcado. Entretanto, este foi na palestra obrigatória.
Mediante essas duas situações, foi sugerido pela mesma o Regime de urgência, para que o
plenário pudesse votar a inclusão das duas propostas acima. Foi aprovado, em seguida foi
votado para que os 2 Conselheiros tomassem posse e foi aprovado por unanimidade.
Seguindo a pauta do dia, seria feita a votação de 2 pareceres. Entretanto, por divergências
de entendimento sobre o procedimento de votação baseado no quórum , esta não foi
realizada. Após diversas deliberações, foi feita uma proposta para que a votação fosse
adiada para a próxima Assembléia, quando a questão fosse devidamente pacificada. Assim
sendo, foi aberto o regime de votação e este foi aprovado, por unanimidade. Seguinte à
ordem do dia, foi apresentado o balanço anual da Secretaria Especial da Juventude
Carioca. Este detalhou o impacto, a capilaridade e a diversidade das ações desenvolvidas e



operadas pela Secretaria Especial de Juventude. O Conselheiro Kawan Lopes fez alguns
questionamentos relativos aos métodos e todos estes foram respondidos pela colaboradora
Flávia Furtado, representante da JUV RIO.

A reunião foi finalizada às 12h35’.
                                                                                                                                                


